
Société de parents (SP)
Réunion du mardi 4 janvier 2022

Début de la réunion : 19h20

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Haboon Osman-Hachi, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie Bourgault-Dallaire,
Luc Dupont, Amy Shafey, Kristin Berg, Mathieu Martin-Leblanc, Patrycja Twardecka, Nina Lothian.

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Andrée ouvre la réunion.

2. Adoption de l’ordre du jour
Andrée propose. Nina appuie. Tout le monde est en faveur.

3. Adoption du procès-verbal
Andrée propose. Patrycja appuie. Tous en faveur.

4. Mot de la présidente
Elle souhaite une belle année à tous, et de garder la santé.

5. Rapport du trésorier
Luc s’excuse pour son absence aux dernières rencontres.
Au niveau du compte courant, on est à 2500$, ce qui est la norme après les fêtes.
Et le compte casino est à 6000$ suite à l’achat du matériel technologique. Il dit qu’il y aura le chèque à
envoyer à la dame. Andrée va demander à Cristina. Il restera environ 2000$ dans le compte casino lors du
prochain casino qui s’en vient.
Luc parle aussi du montant pour les gelatos qui est de 342$ pour l’activité de l’an dernier et de 103$ pour
l’activité des beignes.
Luc mentionne aussi que tous les états financiers sont sur le google drive.
Il mentionne qu’on a eu un autre montant de donateur 1200$. Et qu’on pourrait envoyer des cartes de
remerciements. Andrée mentionne qu’on pourrait remercier les donateurs des deux dernières années.

6. Affaires courantes
6.1 Casino – 9-10 janvier

Cristina ne peut pas être là. Et donc Andrée présente. Elle mentionne que les personnes manquantes pour le
casino ont pu être remplacées et on a tout notre monde. Cristina va rappeler aux bénévoles leurs
engagements.
Vincent dit qu’il n’est pas confortable à aller passer 7 heures au casino. Il dit que le casino devrait être fermé. Il
demande est-ce qu’on va recevoir moins d’argent parce qu’il va y avoir moins de monde au casino. Luc a dit
que l’an dernier, le casino a ramassé le même montant malgré que le casino venait de rouvrir. Il pense donc
que non. Amy demande qu’elle est la pénalité pour annulation. Luc ne sait pas. Et il est inquiet de passer 2
ans sans argent dans le compte casino, ce qui coupera beaucoup. Mais il dit qu’il est possible de se
renseigner.
Andrée demande s’il y a d’autres questions. Aucune. Donc on participe comme prévu.

6.2 Appréciation du personnel en février
Andrée mentionne la tradition de remercier le personnel en février. L’an dernier c’était des gelatos. Est-ce
qu’on veut répéter pour un coût d’environ 400$, ou on y va avec le café et les beignes. Mme Stéphanie
mentionne que le personnel est toujours content. Andrée demande à tous d’y penser d’ici la prochaine réunion.

6.3 Planification des campagnes de financement –tomates (quand planter), sacs et True
Earth (avril), gelato (juin)

Andrée demande quand on plante les tomates. C’est en mars. Elle demande à Mme Haboon si on a toujours
des verres et à Hélène de vérifier ses sources pour les graines.
Elle demande aussi de s’occuper des sacs.
Elle demande à Ijab si on fait une autre campagne gelato en juin.



Hélène demande aussi si les chèques de Tru Earth ont été reçus. Elle va vérifier, il semble que ça n’a pas été
reçu.

7. Fermeture de l’assemblée à 19h41
Andrée propose la fermeture. Luc appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion mardi le 1er février à 18h30.


